

Visite de la ganaderia de Buros

Posté le Mardi 15 Mai 2007, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Mardi 15 mai, nous sommes allés à la ganaderia de Buros où Jean BARRERE est venu nous accueillir sur ses échasses.

Il nous a expliqué comment naissent les veaux, comment on les reconnaissait en leur mettant des boucles d'oreilles et comment on les marquait au fer rouge pour indiquer leur date de naissance.

Puis nous sommes allés voir les taureaux : Julio, Escalans et Trompetillo.

Ensuite, nous avons vu un petit film sur la course Landaise et nous avons appris à faire des écarts comme les écarteurs.

Avant de partir, nous avons joué dehors avec Cacahouète au jeu de la cocarde. C'était « super ! » Nous nous sommes bien amusés. Merci à Jean BARRERE pour ce bon après-midi.

Les élèves de la classes de CP-CE1

La visite en images







Mots clés: [Sainte-Jeanne-d'Arc](#) , [CP](#) , [CE1](#) , [visite](#) , [ganaderia](#) , [vaches landaises](#)